

# POLÍTICA ESG DEL GRUPO PALEX

En un mundo cada vez más competitivo y globalizado, las organizaciones son cada vez más conscientes de su papel activo como **generadoras** de riqueza, empleo, servicios de calidad e innovación, así como de otros beneficios para las comunidades locales en las que operan.

En este contexto actual, Palex quiere seguir avanzando en un **modelo de gestión empresarial** responsable que garantice su **licencia social para operar** y que trabaje constantemente en la **creación de valor a largo plazo**.

Este compromiso lo desarrollamos incorporando la sostenibilidad como un elemento clave de nuestra gestión empresarial, presente en las decisiones estratégicas y operativas de nuestro negocio.

# **Nuestros compromisos**

# **Improving Technologies**

Queremos contribuir a mejorar la salud de las personas con soluciones avanzadas y de calidad. Para lograrlo creemos clave contar con una gobernanza de impacto y una gestión ética.

Estamos convencidos de que la tecnología aplicada al mundo de la salud puede dar más vida y bienestar a las personas.

## Innovación y soluciones avanzadas

Como especialistas en innovación sanitaria e investigación, nuestro equipo trabaja para identificar, seleccionar y validar nuevas soluciones que den respuesta a las necesidades de cada centro hospitalario o servicio médico.

Escuchamos a los médicos, investigadores y gestores sanitarios y gracias al conocimiento de la realidad en múltiples áreas terapéuticas y, de forma proactiva, promovemos el diseño y generación de nuevas soluciones.

## Profesionales de la salud e investigadores

Estamos al lado de los profesionales sanitarios e investigadores para entender su realidad y darles respuesta, pero también para acompañarlos en su gestión diaria.

No nos limitamos a aportar soluciones innovadoras en tecnología aplicada a la salud, hacemos que funcionen aplicadas a la realidad del día a día.

Como socio operativo, apoyamos a nuestros clientes con una amplia gama de servicios y nos centramos en las soluciones a largo plazo.



#### Cadena de suministro

Buscamos trasladar nuestro compromiso con la sostenibilidad a lo largo de nuestra cadena de valor.

Trabajamos con los mejores proveedores para cumplir con nuestro compromiso con la calidad y la excelencia.

## Ética e integridad

Garantizamos una gestión ética en la organización, que va más allá del estricto cumplimiento de las leyes y normas vigentes. Cumplimos con los más estrictos estándares de integridad en todas nuestras actividades.

Estamos comprometidos en la lucha contra la corrupción.

#### Gobernanza de impacto

Integramos la sostenibilidad de manera transversal en todos los niveles de nuestra organización y usamos este enfoque como pilar fundamental de nuestra estrategia y de las decisiones que tomamos como grupo.

Nos comprometemos a fomentar las mejores prácticas en materia de ESG, revisando nuestros compromisos y acciones llevadas a cabo de forma periódica.

# **Improving Lives**

En un mundo cada vez más competitivo y globalizado, las organizaciones son cada vez más y más importantes.

Nuestra razón de ser son las personas y, por ello, las ponemos en el centro de nuestra actividad y trabajamos para estar cerca de ellas y velar por su bienestar.

Además, somos conscientes del impacto que tenemos en nuestro entorno, nos comprometemos a minimizarlo con acciones de optimización de recursos, reducción y correcta gestión de residuos y reducción de emisiones para contribuir a la lucha contra la emergencia climática.

#### Clientes y pacientes

Queremos contribuir a la calidad de vida de las personas, promoviendo la salud y el bienestar de la sociedad mediante la mejora de los procesos de diagnóstico, tratamiento y seguimiento.

Trabajamos estrechamente con los profesionales de la salud e investigadores, dándoles acceso a innovaciones tecnológicas a medida, para ayudarles a cambiar vidas.



#### **Colaboradores**

Las personas son la clave de nuestro desarrollo y por ello es uno de nuestros principales compromisos crear entornos de trabajo de calidad y seguros, garantizando el bienestar y el desarrollo personal y profesional de nuestros colaboradores.

Tenemos tolerancia cero con la discriminación y el acoso, y contamos con mecanismos que fomentan la diversidad y la inclusión, y garantizan la igualdad de oportunidades.

#### Comunidad

Queremos ser partícipes de un impacto positivo en nuestra comunidad, impulsando iniciativas de acción social.

Formamos alianzas con la comunidad local y trabajamos para lograr objetivos conjuntos.

# Comunicación y transparencia

Incorporamos nuestros grupos de interés en el modelo de gestión de la organización, procurando dar respuesta a sus expectativas y necesidades.

Establecemos canales de comunicación que favorecen el diálogo y un flujo de comunicación transparente y honesto con nuestros grupos de interés.

#### **Compromiso Medioambiental**

Sentimos un gran compromiso hacia el cuidado del entorno medioambiental y procuramos extenderlo a todos los niveles de la organización y a todas las sociedades del grupo, involucrando también a nuestros grupos de interés.

Trabajamos en la obtención de certificaciones que respalden nuestro compromiso, así como en la elaboración de procedimientos que incluyan las mejores prácticas ambientales.

#### Uso eficiente de recursos

Hacemos un uso responsable y eficiente de los recursos que utilizamos en nuestras actividades y fomentamos este compromiso entre nuestros grupos de interés.

Impulsamos iniciativas para disminuir el uso de materiales dentro de la organización, especialmente el uso de papel, apoyándonos en herramientas digitales.



# Economía circular y gestión de residuos

Trabajamos para incrementar la circularidad de nuestra actividad, así como un correcto fin de ciclo de vida de nuestros equipos y productos.

Fomentamos una correcta separación y tratamiento de los residuos generados, para evitar que estos acaben afectando a nuestro entorno.

#### Cambio climático

Luchamos para mitigar los efectos del cambio climático, con iniciativas de eficiencia energética y apostando por energías de origen renovable.

Medimos y monitorizamos nuestras actividades para asegurar que estamos reduciendo constantemente nuestro impacto.

Fomentamos la movilidad sostenible tanto entre nuestros colaboradores como a lo largo de nuestra cadena de valor.

Xavier Carbonell CEO Palex

02/04/2024